

大阪市なくせば

暮らしどうなる

敬老バス有料化・国保料連続値上げ…これまでも暮らしきり捨て

橋下大阪市長は、2011

年11月の市長選で「保健・医療・教育を充実させます」

(選挙公報)と公約していました。

ところが「大阪市民はぜひたくをしている」と、医療や福祉を次々切り捨ててきました。(表参照)

「敬老バス維持私鉄にも」と公約していたのに、有料化を強行しました。「二重行政の無駄を省く」などして7万人の反対署名を無視し

維新市政

- ▼敬老バスを有料化
- ▼住吉市民病院の廃止を決定
- ▼黒字なのに国保料を連続値上げ
- ▼介護保険料値上げで20政令市中一番高い保険料(2015年度)
- ▼赤バス(コミュニティーバス)廃止、市バス路線の縮小・廃止
- ▼新婚家賃補助の廃止
- ▼公立幼稚園・保育所の全園民営化計画で4園廃止、5園民営化
- ▼社会福祉施設への上下水道料金減免の廃止
- ▼地域の見守り活動への補助金削減
- ▼老人憩の家への補助金削減

維新が推進する大阪市解体で住民サービスがさらに低下し負担が増すのは必至です。



大阪市の説明会後、宣伝する「大阪市をよくする会」の人たち=23日、大阪市住之江区

もの値上げで20政令市のなかで最高額となります。橋下市長は「多くの方がサービスを受ければ保険料も上がる」「大変なアップ率だが、市民がそれだけ使っているということ」(2月の市議会本会議)と利用が多いのだから大幅値上げもやむを得ないといわばかりです。

国保事業は、特別区ごとにやるのではなく、先ほど述べた通り、大阪府から特別区にちゃんと財源を渡す」といって投票して下さい」と書かれています。

大阪市廃止・住民投票27日告示

「大阪都」構想と称して大阪市を廃止し五つの特別区に分割することの是非を問う住民投票(27日告示、5月17日投票)が目前に迫っています。一番の問題は住民の暮らしがどうなるかです。橋下徹大阪市長率いる大阪維新の会は「住民サービスは今より向上します」とビラで宣伝をしています。果たしてそうでしょうか。

子ども医療費助成

財源不安で存続の危機

たとえば、子ども医療費の助成制度について、考えてみましょう。

いま大阪市は中学校卒業まで医療費の助成をしています。病気になったときに、お金の心配なしにお医者さんかかる制度で、大変喜ばれています。

大阪府下では中学校卒業まで医療費助成をしているのは、たった4分の1しかありません。大阪府の制度は、小学校入学前まではか医療費の

大阪府下では中学校卒業まで医療費助成をしているのは、たった4分の1しかありません。大阪府の制度は、小学校入学前まではか医療費の

大阪府下では中学校卒業まで医療費助成をしているのは、たった4分の1しかありません。大阪府の制度は、小学校入学前まではか医療費の

大阪府下では中学校卒業まで医療費助成をしているのは、たった4分の1しかありません。大阪府の制度は、小学校入学前まではか医療費の

大阪府下では中学校卒業まで医療費助成をしているのは、たった4分の1しかありません。大阪府の制度は、小学校入学前まではか医療費の

大阪府下では中学校卒業まで医療費助成をしているのは、たった4分の1しかありません。大阪府の制度は、小学校入学前まではか医療費の

大阪府下では中学校卒業まで医療費助成をしているのは、たった4分の1しかありません。大阪府の制度は、小学校入学前まではか医療費の

繰入金なしなら増額へ

住民の命綱である国民健康保険はどうでしょうか。

大阪市民の約3割(約76万

あたりの平均所得は全国平均

大阪府が吸い上げた税金を支払を抑制するため大阪市はい

ことは、市の担当者も議会答

度を続けることができるか

大阪府から特別区に

維新は「大阪府から特別区に

分けたたらどうなるでしょう

では、維新がいうように大

阪市をなくすの特別区に

にちゃんと財源を渡す」とい

つていますが、何の保証もあ

りません。何も決まっておら

ません。何も決まっておら

ます。では、維新がいうように大

阪市をなくすの特別区に

にちゃんと財源を渡す」とい

つていますが、何の保証もあ

りません。何も決まっておら

ります。

これまでの大阪市の財源の

ほとんどが「大阪府」に取り

上げられます。

これまでの大阪市の財源の